
【中学生男子　Ｋ・Ｙ君】

まっちゃん塾

　ぼくがこの塾に来て、もうすぐ一年になる。この松井塾に初めて来たとき、「この塾

は他の塾とは違うな。」という印象を受けた。

　僕はこの塾に入るまで、いろいろな塾に通っていた。しかし、それらの塾は成績だけ

で人を見て、それでランク付けしたりとあまり僕には向いていなかった。しかし松井塾

は、みんなが楽しく勉強できるようにしてくれる。それに先生たちも明るくて楽しい先

生たちばかりだ。そして何よりも僕たち生徒の気持ちを分かってくれる。

　この松井塾には、まっちゃん塾の名前の方が似合うぐらいだ。

　この塾に来てから、楽しいという気持ちは、今でも変わらない。


